

**MISONNE** (*Albert-Adrien-Joseph*), Missionnaire de Scheut (Ransart, 21.9.1877-Ciply-lez-Mons, 19.4.1937).

Originaire du Hainaut, il fit ses humanités et sa philosophie au petit séminaire de Bonne-Espérance, dans le diocèse de Tournai et entra au noviciat des Pères de Scheut le 7 septembre 1897. Ordonné prêtre le 14 juillet 1901, il demanda aussitôt à partir pour les missions d'Afrique. Il s'embarqua à Anvers le 29 août suivant. Il fut d'abord assigné à Kangu, au Mayumbe, puis à Nouvelle-Anvers où son travail fut des plus féconds. Malade, il dut rentrer en Belgique le 25 novembre 1902 et résida à Scheut, où sa santé s'améliora. En septembre 1904, appelé à Rome pour y fonder la procure générale des Missionnaires de Scheut, il eut l'occasion comme procureur de mettre au service de la cause des missions l'expérience qu'il avait acquise en Afrique. En 1932, il revint en Belgique et fut intégré au diocèse de Tournai en août 1933 ; nommé curé de Ciply, près de Mons, il y mourut le 19 avril 1937.

Dans le *Mouvement antiescl.*, XIV, 9, 1902, p. 271, il a écrit : *L'entrain religieux à Nouvelle-Anvers*.

25 novembre 1951.  
M. Coosemans.

Note personnelle du R. P. Rondelcz, des Missions de Scheut, à l'auteur, en date du 23 novembre 1951.  
— *Trib. cong.*, 30 avril 1937, p. 2. — Janssens et Cateaux, *Les Belges au Congo*, t. III.